
REQUERIMENTO Nº 242
  

28 de maio de 2.007
  
EDUARDO DE CAMARGO NETO eCLAUDECIR R. MARTINS

  

REQUER INFORMAÇÕES DA AUTARQUIAMUNICIPAL DE ESPORTES 
DE ASSIS, COM RELAÇÃO AO USO DO CARRO OFICIAL NA 
CIDADEDE FRANCA

                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                                                                                                                                  
                               

Para  o  bom desempenho  do  papelfiscalizador  da Câmara Municipal,  conforme 
preceitua  o  artigo  3º,  do  RegimentoInterno  da  Câmara Municipal  de  Assis,  este  Vereador  deve  ser  informado  sobretodos  os 
assuntos que são de interesse comum da sociedade assisense.

  

À  vista  do  exposto,  requeiro  àMesa,  ouvido  o  Plenário  e  atendidas  as 
formalidades regimentais, que sejaoficiado ao Senhor João Rosa da Silva Filho, DD. Diretor Presidente daAutarquia Municipal de 
Esportes de Assis, solicitando que Vossa Senhoria,preste a esta Casa de Leis, a seguinte informação:

  

  

- Qual a justificativa do uso do carro oficial 
por Vossa Senhoria na cidade de Franca, 
por ocasião das finais do Campeonato 
Paulista de Basquete?

  
SALA DAS SESSÕES, em 28 de maio de 2.007.

  

  

  

EDUARDO DE CAMARGO NETO

              Vereador – PSDB 

  

  



  

CLAUDECIR RODRIGUES MARTINS

              Vereador – PSDB 
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